
〜首里城復興募金贈呈を行ってきました〜 
11/18〜12/６の 15 日間でご協力頂いた陽明高校での首里 

城復興募金を１/23(木)に浦添市文化財課に贈呈してきました。 

緊張の中、松本浦添市長が温かく迎えて下さり職員・生徒の 

募金額併せて￥１０５，５１５を贈呈しました。 

 生徒を代表して生徒会長の西平思帆さん、高等支 

                           援の玉城工榮さんが贈呈を行いました。 

 松本市長より「学校を挙げて、首里城復興のための 

                           募金活動を行っていただき大変感謝いたします。 

 首里城再建は何年かかるか分かりませんが、皆様 

                           から頂いた金額が目に見える形で首里城のどの部分 

の復興にあてられているか、どうか心待ちにして下さい」 

と感謝の言葉をいただきました。 

この模様は浦添市の広報誌に掲載するそうです。 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました 
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